



La paralización fue de 24 horas.

Profesores del Biobío se movilizaron por falta de acuerdos con Ministerio

Los docentes de la educación pública del Biobío se sumaron al paro nacional convocado por el Colegio de Profesores, esto a modo de advertencia por la falta de negociaciones con el Ministerio de Educación. Durante 24 horas los profesores suspendieron sus actividades y participaron de una marcha por Concepción. Jorge Barriga, presidente del Colegio a nivel regional, señaló que cerca de 5 mil profesores se sumaron a la marcha, junto a estudiantes de universidades, y lograron un 75% de ad-

hesión al paro. "El 31 de enero entregamos una agenda corta al Ministerio de Educación, la cual ha llevado tres reuniones con el Gobierno, no han dado respuesta a ninguno de los seis puntos. A raíz de eso fue este paro de 24 horas, con un tono de advertencia. Demostramos que tenemos la fuerza para seguir movilizándonos. El viernes (hoy) hay reunión con el ministerio nuevamente y el lunes el Directorio Nacional se reúne, para ver qué camino toma nuestra movilización", dijo Barriga.